



かけはし

五條小学校通信(1月号)

元気に登校！笑顔で下校！



2021 年が始まりました！！



明けましておめでとうございます。冬休み期間中は大きな事故等もなく、1月7日(木)に、児童が元気に登校し、令和3(2021)年がスタートしました。お正月を、それぞれに有意義に過ごされたことと思います。

さて、年が改まると気持ちも新たになり、抱負の一つももたなければという気持ちにかられます。「1年の計は元旦にあり」という言葉は、「物事の計画は早いうちに立てるべき」という意味だそうです。今年の目標をしっかりと立て、根気よく取り組み続けること、つまり「継続」を大切に、目標達成に向けて粘り強くがんばってほしいと思います。

たとえ些細なことであっても、継続し、やり切れたという気持ちになれることが大事です。「やった」「できた」という達成感の積み重ねが、大きな夢を抱く原動力にもなると考えます。子ども達それぞれが、次の段階へステップアップするための力や夢を、この三学期に更に高めていきたいと考えています。特に、6年生は小学校生活最後の学期となります。中学校も目前に迫っている中、しっかりとした目標と強い意志をもって、自分自身をどんどん高めていってほしいと思います。

学校と家庭、地域とが一層連携を図り、子ども達のための教育活動を深化・充実させていきたいと思います。本年も、ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。



(校門前の門松)

○「特設 マラソクラブ」(3年生以上の募集となっています。)

1月27日(水)の「五夢りんピック(マラソン大会)」に向け、本年度は「マラソクラブ」という特設クラブを作りました。マラソン大会当日に向け、もうすぐ練習が始まります。去年の自分越えを目指し、あきらめない強い気持ちでがんばってくれることと思います。



本年度は、新型コロナウイルス感染症の関係で、学校行事もなかなか思うようには実施できていませんが、そんな中、チャレンジしてみようと申し込んだ児童が多くいます。このような状況下だからこそ、特別な体験となるとともに、行事を通して、自分の中にある「甘え」に負けない強い心と身体が育まれることを願ってやみません。

○金管フェスティバルに向けて！！

本校の金管クラブには、4年生以上の20名が入部し、放課後等に練習を行っています。今年度は、なかなかいつも通りの練習ができない状況ではありましたが、1月24日(日)に行われる県の金管フェスティバルに向け、練習をがんばっています。

また、今年は2日間に分かれて、その練習の成果を全校児童にも披露してもらう予定をしています。日頃お世話になっている方々への感謝の気持ちを込め、当日は練習の成果を思う存分発揮してくれることと思います。



「1日の計は朝にあり！」

「1年の計は元旦にあり」という言葉はよく聞きますが、これは、昔、中国で「月令広義」という、伝統的な年中行事やしきたりなどを解説した書物に書かれていた言葉だそうです。そして、この言葉の前には実は、「1日の計は朝にあり」という一行が書かれているのだそうです。

1年の計は元旦で、1日の計は朝。一日一日を大切に過ごすためには、朝がとても大切であるということなのですね。寒い日が続きますが、朝、気持ちよく起きて、朝ご飯をしっかりと食べて、

「さあ今日は〇〇をがんばるぞ〜」という気持ちを持って、毎日元気に登校してきてほしいと思います。

そうした朝を迎えるためには、「早ね・早おき・朝ごはん」が大切です。朝ご飯を食べることで、体内の「免疫力」を高めることにもつながります。

「元気アップ週間」へのご協力も引き続きよろしくお願ひします。

